

Detroit 2013: Überschaubares Facelift BMW Z4

In der neuen Farbe "Valencia Orange Metallic" stellt BMW sein Z4 Facelift auf der NAIAS in Detroit (- 27.01.2013) vor. Das überschaubare Facelift besteht zum größten Teil aus der neuen Motorpalette, die einen Zweiliter-Turbo mit 115 kW / 156 PS als Basisvariante vorsieht.

Mit dem Erfolgsroadster BMW Z4 nimmt es BMW beim Facelift nicht all zu genau. Eine generelle Überarbeitung der Optik hat nicht stattgefunden. Lediglich die Farbe "Valencia Orange Metallic", die vom 1er M Coupé bekannt ist, hebt den Z4 hervor. Auch im Innenraum orientiert sich BMW stilistisch ein wenig am "M" und bringt zum Beispiel farbige Nähte in die Sitzflächen.

Die neue Einstiegsvariante BMW Z4 sDrive18i wird im Frühjahr beim Händler stehen.
(ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



BMW Z4.



BMW Z4.



BMW Z4.



BMW Z4.



BMW Z4.



BMW Z4.

BMW Z4.



BMW Z4.



BMW Z4.